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“I consiglieri regionali amano la caccia…”
Lettera
07 Dicembre 2010 – 18:16

Oggi 20 lavoratori che stanno perdendo il lavoro manifestavano in regione; ma i consiglieri
avevano altro da fare: approvare l’ennesimo smantellamento dei parchi per permettervi la
caccia nelle zone contigue. A parte due coraggiosi consiglieri che ringraziamo  tutti gli
altri hanno votato a favore.

Sbagliate le dichiarazioni del savonese Valter Ferrando, secondo cui lo si è fatto per poter
sparare ai troppi cinghiali; naturalmente lo si è fatto per sparare a tutti gli animali, perché
altrimenti bastava riordinare le squadre di cacciatori cinghialisti e relative zone di attività.

Chiediamo a Lac ed Enpa di continuare a pubblicare i nomi dei consiglieri filocaccia, in
modo che tutti coloro che non ne possono più di questo “sport” sappiano chi non votare
alle prossime elezioni.

Rosario ed Alma Saverio

https://www.ivg.it/2010/12/i-consiglieri-regionali-amano-la-caccia/
https://www.ivg.it/rank/lettere/

	Il Vostro Giornale
	“I consiglieri regionali amano la caccia…”


